

Friedrich Engels in Ludwigshafen – Vortrag von Dr. Klaus Jürgen Becker



© Klaus Jürgen Becker

Der Revolutionär Friedrich Engels war auch in Ludwigshafen aktiv und hinterließ dort seine Spuren. Was genau er in der jungen Industriestadt am Rhein machte, aus welchem Grund und mit welchem Erfolg, darüber sprach Dr. Klaus Jürgen Becker, stellvertretender Leiter des Stadtarchivs Ludwigshafen, am 12. April 2022 in seinem Vortrag.

Der Vortrag war Teil des Begleitprogramms zur Sonderausstellung "[Friedrich Engels und Ernst Bloch als Denker der Zukunft. Karikaturen, Kritik und konkrete Utopien](#)".